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「令和5年度江南市の施策並びに予算編成に関する要望」の回答①
開催日：１月27日（金）

　当所は、昨年９月27日（火）に江南市へ「令和５年度江南市の施策並びに
予算編成に関する要望」を提出しました。
　この要望に対しての回答書を澤田江南市長から松永会頭に手渡され、意
見交換が行われました。
　なお、今回は重点要望項目について掲載し、次回（4月号）にその他の要望
事項について掲載いたします。

①江南市として取り組む農業振興施策について、具体的な内容とその成果（耕作放棄地の減少率など）につい
て、情報を開示していただきたい。

こうなん商工会議所ニュース令和５年３月　４５２号 （２）

　すいとぴあ江南の存続について、利用率を上げるための特徴ある事業等の企画や、付加価値を高める積極的
な施策の推進を要望するとともに、今後の事業プラン・実践的なビジョンを伺いたい。

◆重点要望項目
１．　すいとぴあ江南の有効活用について

江南駅西地区の再開発について、進捗に関する情報を開示していただきたい。
2．　江南駅周辺再開発事業

　曽本地区の速やかな工業団地造成により企業誘致が図られるよう引き続き要望するとともに、具体的な今後
のスケジュールについて、情報を開示していただきたい。

3．　企業誘致の推進

意見活動

4．　市街化調整区域の規制緩和

 　耕作放棄地対策も兼ねた農業振興施策としては、新規就農者の支援を行っており、まずは就農を希望し、相
談に来られた方に対して、愛知県が認定する研修機関が市内にあることなどのメリットをアピールしております。
　また、将来、市の農業の中核となる認定農業者となり得る、認定新規就農者の確保に努めており、令和４年３
月末時点で認定新規就農者が11名で、尾張管内では１番多い人数となっております。

【回答】

　曽本地区工業用地整備につきましては、令和４年度から新工業用地整備事業基金を設置し、事業開始に向け
た準備を進めております。その中で、企業の立地に向けた意欲が高い間に工業用地の整備ができるよう、事業
開始時期の検討をしているところです。
　今後のスケジュールとしましては、曽本地区工業用地整備方針におきまして、開発想定期間を最短で６年と
見込んでおりますことから、雇用の安定と創出、地域経済の活性化を図るためにも、できるだけ早く事業を開始
したいと考えております。

【回答】

　江南駅西地区の再開発については、地元団体から再開発の検討に着手するよう要望書が提出されております
が、検討にあたっては関係権利者の方の意向等を確認したうえで進める必要があると考えます。
　現在、市では江南駅周辺において、ロータリーへ流入する車両の交通分散を図り、安全な歩行空間を確保す
る目的で、都市計画道路江南通線の拡幅整備を進めておりますので、今後の市の財政状況も考慮したうえで、地
域、関係権利者等と合意形成を図りながらロータリー拡幅等を含めた駅前整備の検討を進めていきたいと考え
ております。

【回答】

　すいとぴあ江南では、にぎわいの創出を目的とする「ふるさと文化育成等事業」の中で、マルシェや防災キャ
ンプフェスなど趣向を凝らしたイベントの開催、令和４年度には、国の臨時交付金を財源として、宿泊料金の割
引や新聞へのチラシの折込、宿泊室へのWI-FI設置等様々な「宿泊促進事業」を実施しております。
　また、次期の指定管理者の公募に向けては、サービスの向上や施設全体の運営効率化等につながるご意見、
ご提案をいただくことを目的とする「サウンディング型市場調査」を行い、より自由度の高い公募要項や仕様書
等の作成に努めることで、多くの民間事業者が運営への参加に意欲を持ってもらうとともに、市内外の方に施
設のより一層の活用に向けていただくよう、検討してまいります。

【回答】



②江南市では建築規制緩和を図る条例が制定され、市街化調整区域の土地で３区域については、住宅等の建
築が可能となりました。 しかし、令和４年４月１日より、災害リスクの高いエリア（災害ハザードエリア）が除外さ
れたことを受け、開発許可等の申請ができなくなっています。 　
　今のところ補填策等が見えない状況にありますが、それにかかる今後のビジョンについて、情報を開示してい
ただくとともに、緩和区域の拡大について再検討を要望します。

こうなん商工会議所ニュース 令和５年３月　４５２号（３） 意見活動

国道41号線から国道22号線までの区間の全線４車線化の早期完成を要望します。

　国並びに愛知県に対し、一宮市・江南市・大口町・小牧市・春日井市・犬山市で構成しております北尾張中央
道整備促進期成同盟会において、国道41号から国道22号までの全線４車線化整備について引き続き強く要
望してまいります。

【回答】

　江南市都市計画法に基づく開発行為等の許可の基準に関する条例の一部改正を行い、令和４年４月１日
より洪水浸水想定区域のうち、想定浸水深３メートル以上の土地の区域を住宅等の建築ができる土地の区域
より除外しております。
　江南市都市計画法に基づく開発行為等の許可の基準に関する条例の制定から７年が経過し、令和４年４
月１日より条例区域から除外された土地についても、すでに宅地となっている土地も多くございます。
　市といたしましては、現在のところ、条例区域の見直し、拡大は予定していません。今後につきましても、必要
に応じて検討していくものと考えています。

【回答】

5．　一般国道155号(都市計画道路北尾張中央道)の４車線化

　江南市の三大祭りの一つである「江南市民サマーフェスタ」は、新型コロナウイルスの影響により３年連続で
開催中止、それ以前も猛暑により阿波おどり等を開催中止にするなど、以前に比べ事業実施のハードルが高く
なっております。
　市当局におかれましても、令和４年６月市議会定例会において「時期をずらして実施できないか」との質問が
ありましたが、そもそも、この「江南市民サマーフェスタ」の前身である「江南七夕まつり」は「市内商店街の繁栄を
図る」ことを目的に開催してきた経緯があり、これを踏まえますと、すでにその目的が果たせていないと当所は認
識しております。
　今の「新しい生活様式」に対応した、新たな市民参加型の事業を是非とも市当局の手で実施していただくとと
もに、江南市にしかできない新しいイベントを企画・運営していただくよう要望します。

　江南市民サマーフェスタにつきましては、商店街の活性化及び商業振興の向上を図ることを目的に、江南市
民サマーフェスタ運営委員会主催のもと、江南駅と布袋駅を中心に開催していただいております。例年、「阿波
踊り大会」や「ステージイベント」などを実施することにより、小さなお子様からお年寄りの方まで、幅広い年代
の皆さんに楽しんでいただいており、市を代表とするイベントのひとつとなっておりますことから、今後につきま
しても、引き続き運営委員会や商工会議所と協力し事業を実施していきたいと考えております。また、開催内
容等につきましては、運営委員会や事務局であります商工会議所と相談させていただきたいと考えております。

【回答】

6．　新たな「夏の賑わい創出事業」の実施について

　新型コロナウイルス感染症による影響が長期化する中、電力・ガス・食料品等の価格高騰の影響を受ける
市民や事業者に対し、水道料金の負担軽減を図るため免除期間を２か月延長し、令和４年12月及び令和５
年１月検針分の２か月間につきましても水道料金の基本料金全額免除を行っております。

　申請の必要がないプッシュ型の支援策につきましては、対象事業者の把握など、仕組みが構築されていない
ことから、現時点では難しいものと考えております。

【回答】

7．　物価高騰に対する追加支援について
水道料金の基本料金全額免除期間の延長（４か月間を６か月間に）　実現しました!!①

【回答】

物価高騰に対する新たな追加支援策（プッシュ型）の推進②
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つ
い
て
の
回
答
の
報
告
が

あ
り
ま
し
た
。

　

続
い
て
、今
後
の
会
議
等
の
予
定

報
告
、セ
ミ
ナ
ー
等
の
案
内
後
、会

議
を
終
了
し
ま
し
た
。

■ 

商
業
部
会
役
員
会

　
　
　
開
催
日
：
1
月
19
日
㈭

　

本
年
度
の
商
業
部
会
事
業
進
捗

状
況
に
つ
い
て
報
告
し
、
次
年
度

部
会
事
業
計
画
に
つ
い
て
協
議
を

行
い
ま
し
た
。
次
年
度
は
I
T
化

に
関
す
る
事
業
の
開
催
を
計
画
し

て
お
り
、
詳
し
く
は
令
和
５
年
度

第
1
回
の
役
員
会
で
具
体
的
な
内

容
を
審
議
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し

た
。
ま
た
、
令
和
６
年
度
の
江
南

市
へ
の
要
望
事
項
に
つ
い
て
も
次

回
役
員
会
で
令
和
５
年
度
の
要
望

の
回
答
を
踏
ま
え
て
協
議
す
る
こ

と
な
り
ま
し
た
。

部
会
役
員
会

令和５年１月３１日現在会員事業所数　１，６４９件
未加入事業所の方がお見えでしたら、ご紹介よろしくお願いします

＊＊＊　ご加入ありがとうございます　＊＊＊

事 業 所 代表者 所　在　地 TEL 営業種目

（敬称略・入会申込順）

大原　智道

近藤由希子

鴻村　和明

新岩　善光

江南市北野町天神７－２

江南市北野町天神７－２

江南市勝佐町若宮８２

江南市高屋町御日塚１４２

050－3695－3755

5 1－0 1 1 0

5 3－0 8 7 1

5 6－0 1 9 3

自 動 車 部 品 取 付

レ ン タ カ ー

飲 食 業（ そ ば ）

土 木・外 構 工 事

F i n d o u t 合

ジャパンレンタリース㈱

そ ば 蔵

新 岩 建 創

■ 

建
設
部
会
役
員
会

　
　
　
開
催
日
：
2
月
３
日
㈮

　

本
年
度
の
建
設
部
会
事
業
進
捗

状
況
に
つ
い
て
報
告
し
、
次
年
度

部
会
事
業
計
画
に
つ
い
て
協
議
を

行
い
ま
し
た
。

　

江
南
市
と
の
意
見
交
換
会
は
次

回
役
員
会
の
後
に
実
施
す
る
形
で

調
整
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　

江
南
市
へ
の
要
望
事
項
に
つ
い

て
は
、
今
年
度
の
市
の
回
答
内
容

お
よ
び
次
回
役
員
会
と
江
南
市
と

の
意
見
交
換
会
の
結
果
を
踏
ま
え
、

要
望
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

■ 

金
融
理
財
部
会
役
員
会

　
　
　
開
催
日
：
2
月
７
日
㈫

　

本
年
度
の
金
融
理
財
部
会
事
業

進
捗
状
況
に
つ
い
て
報
告
し
、
次

年
度
部
会
事
業
計
画
に
つ
い
て
協

議
を
行
い
ま
し
た
。
次
年
度
は

「
地
元
中
小
企
業
の
S
D
G
ｓ
・

脱
炭
素
経
営
の
促
進
」
を
テ
ー
マ

に
セ
ミ
ナ
ー
等
の
開
催
を
計
画
し

て
お
り
、
詳
し
く
は
令
和
５
年
度

第
1
回
の
役
員
会
で
具
体
的
な
内

容
を
審
議
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し

た
。
ま
た
、
令
和
６
年
度
の
江
南

市
へ
の
要
望
事
項
に
つ
い
て
も
次

回
役
員
会
で
令
和
５
年
度
の
要
望

事
項
の
回
答
を
踏
ま
え
て
事
前
に

ご
意
見
を
い
た
だ
き
協
議
す
る
こ

と
と
な
り
ま
し
た
。

■ 

工
業
繊
維
部
会
役
員
会

　
　
　
開
催
日
：
2
月
７
日
㈫

　

副
部
会
長
の
選
任
に
つ
い
て
、

事
務
局
よ
り
説
明
し
、
人
事
異
動

に
よ
り
㈱
シ
キ
ボ
ウ
江
南 

工
場

長 

藤
沢
太
氏
が
承
認
さ
れ
ま
し

た
。

　

本
年
度
の
工
業
繊
維
部
会
事
業

進
捗
状
況
に
つ
い
て
、
次
年
度
部

会
事
業
計
画
に
つ
い
て
、
事
務
局

よ
り
説
明
し
、
視
察
研
修
会
等
に

つ
い
て
は
、
今
後
検
討
し
て
い
く

こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　

江
南
市
へ
の
要
望
に
つ
い
て
、

事
務
局
よ
り
令
和
５
年
度
江
南
市

へ
の
要
望
の
回
答
を
説
明
し
、
工

業
繊
維
部
会
が
要
望
し
た
「
水
道

料
金
の
値
下
げ
」
に
つ
い
て
は
、

基
本
料
金
の
無
料
化
が
、
４
ヶ
月

か
ら
２
ヶ
月
延
長
と
さ
れ
た
こ
と

を
報
告
し
、
令
和
６
年
度
の
江
南

市
の
要
望
事
項
に
つ
い
て
は
、
次

回
役
員
会
で
改
め
て
検
討
す
る
こ

と
と
な
り
ま
し
た
。

政
と
の
情
報
交
換
会
」
を
開
催
し

ま
し
た
。

　

テ
ー
マ
は
、
「
公
共
施
設
の
再

配
置
計
画
に
つ
い
て
」
と
し
、
江

南
市
総
務
部
長　

本
田
氏
よ
り
説

明
を
受
け
ま
し
た
。

　

そ
の
後
の
意
見
交
換
で
は
、
図

書
館
の
跡
地
利
用
や
老
人
福
祉
セ

ン
タ
ー
の
建
替
え
等
に
つ
い
て
、

様
々
な
意
見
が
交
わ
さ
れ
、
今
後

の
公
共
施
設
の
再
配
置
計
画
に
つ

い
て
理
解
が
深
ま
り
ま
し
た
。

こうなん商工会議所ニュース 令和５年３月　４５２号（５） 会議所の動き



3月の専門相談
（相談無料・秘密厳守）

●日時　3月14日（火）１３：００～１５：００
●担当　社会保険労務士　友野　健

●日時　随時受付
●担当　ＩＮＰＩＴ愛知県知財総合支援窓口

●日時　3月１0日（金） １0：００～１2：００
●担当　日本政策金融公庫一宮支店
●日時　3月１0日（金） １３：3０～１６：００
●担当　愛知県信用保証協会

社会保険
相談

知財相談

●日時　3月22日（水）１３：００～１５：００
●担当　弁護士　宮本　英行

経営に関する
法律相談

金融・
融資相談

(事前に予約をお願い致します)

※日本政策金融公庫並びに愛知県信用保証協会による金融・融資相談
　につきましては、開催の前日の午前中までに必ずご予約下さい。
　ご予約がない場合は、開催しません。

会場：江南商工会館 別館2階相談室

小規模事業者経営改善資金融資
（マル経融資）のご案内

日本政策金融公庫が無担保・無保証人、低利で融資する制度です。本所で
毎月開かれる審査会で審査し、日本政策金融公庫へ推薦します。

1,500万円超の融資を受ける場合は、融資前に事業計画を作成し、融資後
に融資残高が1,500万円以下になるまで、経営指導員による実地訪問を
半年毎に１回受けていただく必要があります

限度額
利　率

対象企業

資金使途

返済期間

その他

問合せ

2,000万円※１

1.18％（2月17日現在）

運転資金・設備資金

運転資金：
設備資金：

7年以内(据置：1年以内)
10年以内(据置：2年以内)

江南商工会議所　中小企業相談所

融資額が500万円以下で、かつ融資期間が3年以上の融資を
受けた方が、当初6ヶ月の利子を遅延なく支払った場合、江南
市からその6ヶ月間の利子全額が助成されます

従業員20人以下の小規模企業者（商業・サービス業は5人以下）
●最近1年以上、江南市内で事業を営んでいること
●公庫の融資対象業種であること
●所得税、事業税、市県民税等の税金を完納していること
●江南商工会議所の経営指導を原則６ヶ月以上受けていること

※１

賃金引き上げを検討される際に、是非ご利用
ください ！
詳細は、賃金引上げ特設ページ
https://pc.saiteichingin.info/chingin/
をご確認ください。

～「とりあえず借換」にならないための経営革新計画 ～
「天下分け目の経営革新」支援セミナー

どうする社長?

■講師■　藤井 健太郎 氏
株式会社 ACC 代表取締役
中小企業診断士・MBA 
中小機構中部本部 中小企業アドバイザー ほか

MENU1

MENU2

MENU3

賃金引き上げに向けた取り組み事例紹介
地域・業種・職種ごとの平均的な賃金検索機能
賃金引き上げに向けた政府の支援策の紹介

労働基準局賃金課指導係
電話：（03）5253－1111〔代表〕
【内線 5546】

担当

〈問合せ・申込先〉  江南商工会議所 中小企業相談所

ゼロゼロ融資返済が本格化する 2023年夏・・・

■ 定　員：１０名（先着順）
■ 参加費：無 料
■ 会　場：江南商工会館
　 　　　   別館2階研修室

3 14:00－16:00水22

～「とりあえず借換」にならないための経営革新計画 ～

どうする社長?

「天下分け目の経営革新」支援セミナー

■講師■　藤井 健太郎 氏
株式会社 ACC 代表取締役
中小企業診断士・MBA 
中小機構中部本部 中小企業アドバイザー ほか

【セミナー内容】
1.  天下分け目のゼロゼロ融資対応 ～革新かゾンビか 
2.  課題「設定」が8割 ～ローカルベンチマーク 
3.  革新への課題「解決」～経営革新計画 
4.  資金繰り対策と革新の加速
　  ～コロナ借換保証と事業再構築補助金

厚生労働省
賃金引上げ特設ページ
　この特設ページには、賃金引き上げを実
施した企業の取り組み事例や、各地域にお
ける平均的な賃金額がわかる検索機能など、
賃金引き上げのために参考となる情報を掲
載しています。

（６）こうなん商工会議所ニュース令和５年３月　４５２号 情　　 報



創業45年の信頼と実績で地域の
皆様をサポートいたします。
☆防災、防犯設備・電気設備設計、
施工、保守。　防犯灯設置、取替。
消火器、販売、点検、廃棄処分等　
防災、防犯、電気に関する事は
何でもご相談下さい。

江南市大間町新町31番地

Eメール　info@kyouritsubousai.biz

共立防災工事株式会社

共立防災工事株式会社
TEL（0587）54－7411　FAX（0587）54－9966

オーダー家具・店舗家具・店舗・企画・設計・施工

株式会社

愛知県知事許可（般-32）第60386号

●本社・工場
〒483－8113　江南市天王町五反林37
TEL（0587）56－4688　FAX（0587）56－4314
Email：info@ichimoku.jp　HP：www.ichimoku.jp

〒483－8013　江南市般若町南山353
TEL（0587）56－3221　FAX（0587）56－3126

●第二工場

市川木工

〈通常枠〉

補 助 上 限 ２０人以下 
２１～５０人

中小企業者等　２／３（６，０００万円を超える部分は１／２）

①、②の両方を満たすこと。
①２０２０年4月以降の連続する６か月間のうち、任意の３か月の合計売上高が、コロナ以前（２０１９年又は２０２０年
１～３月）の同３か月の合計売上高と比較して１０％以上減少していること等。
②経済産業省が示す「事業再構築指針に沿った３～５年の事業計画書を認定経 営革新等支援機関等と共同で策定
すること。

建物費、機械装置・システム構築費（リース料を含む）、技術導入費、専門 家経費、運搬費、クラウドサービス利用
費、外注費、知的財産権等関連経費、 広告宣伝・販売促進費、研修費

：１００万円～２，０００万円
：１００万円～４，０００万円

５１～１００人
１０１人以上

：１００万円～６，０００万円
：１００万円～８，０００万円

補　助　率 

補 助 要 件

補助対象経費

※詳細は、事業再構築補助金ホームページ( https://jigyou-saikouchiku.go.jp)をご確認ください。

また、通常枠とは別に〈大規模賃金引上枠〉〈回復・再生応援枠〉〈最低賃金枠〉〈グリーン成長枠〉〈緊急対策枠〉もあります。

問合せ 事業再構築補助金事務局 制度全般に関するコールセンター　[受付時間] ９：００～１８：００（日・祝日を除く）
ナビダイヤル：（０５７０）０１２－０８８　　　ＩＰ電話：（０３）４２１６－４０８０

申請締切 （第９回） ３月２４日（金）１８：００〈電子申請のみ〉

事業再構築補助金

ものづくり・商業・サービス生産性向上補助金【一般型】

〈通常枠〉

　本事業は、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化し、当面の需要や売上の回復が期待し難い中、ウィズコロナ・
ポストコロナの時代の経済社会の変化に対応するために新分野展開、業態転換、事業・業種転換、事業再編又はこれら
の取組を通じた規模の拡大等、思い切った事業再構 築に意欲を有する中小企業等の挑戦を支援することで、日本経済の
構造転換を促すことを目的とします。

従業員数

補 助 金 額 ５人以下：１００万円～７５０万円

１／２、 小規模企業者・小規模事業者、再生事業者２／３

以下の①～③を全て満たす３～５年の事業計画の策定及び実行事業計画期間において
①給与支給総額を年率平均１．５％以上増加する
②事業場内最低賃金を地域別最低賃金＋３０円以上の水準にする
③事業者全体の付加価値額を年率平均３％以上増加する

機械装置・システム構築費、技術導入費、専門家経費、運搬費、クラウドサービス利用費、原材料費、外注費、知的
財産権等関連経費

６人～２０人：１００万円～１，０００万円 ２１人以上：１００万円～１，２５０万円

補　助　率 

単価５０万円（税抜き）以上の設備投資が必要 設 備 投 資

補 助 要 件

補助対象経費

※詳細は、事業再構築補助金ホームページ( https://jigyou-saikouchiku.go.jp)をご確認ください。

また、業況の厳しい事業者やデジタル・グリーン分野で生産性向上に取り組む事業者に対して、通常枠とは別に、〈回復型賃上げ・
雇用拡大枠〉〈デジタル枠〉〈グリーン枠〉もあります。

問合せ ものづくり補助金事務局サポートセンター [電話] ０５０－８８８０－４０５３
[受付時間]10：00～17：00（土日祝日を除く）

申請締切 （第14次）４月19日（水）１７：００〈電子申請のみ〉

　中小企業・小規模事業者等が今後複数年にわたり相次いで直面する制度変更（働き方改革や被用者保険の適用拡大、
賃上げ、インボイス導入等）等に対応するため、中小企業・小規模事業者等が取り組む革新的サービス開発・試作品開
発・生産プロセスの改善を行い、生産性を向上させるための設備投資等を支援します。

従業員数

（７） 情　　 報 こうなん商工会議所ニュース 令和５年３月　４５２号



令和５年度雇用保険料率のご案内
◆令和５年４月１日から令和６年３月31日までの雇用保険料率は以下のとおりです。

（赤字は変更部分）

繊維事業者

⑴ 電気の場合
　 支援金交付額 ＝ 一月当たりの交付額 × 措置期間月数分（6か月）

⑵ 都市ガスの場合
　 支援金交付額 ＝ 一月当たりの交付額 × 措置期間月数分（6か月）

電気単価高騰分
（単価差3.0円/kWh） ×× 月間平均使用量

(2022年4月～9月)
都市ガス単価高騰分

（単価差18.9円/kWh）
月間平均使用量

(2022年4月～9月)

製糸業、紡績業、化学繊維・ねん糸等製造業
織物業
ニット生地製造業
染色整理業
綱・網・レース・繊維粗製品製造業

外衣・シャツ製造業（和式を除く）
下着類製造業
和装製品・その他の衣服・繊維製身の回り品製造業
その他の繊維製品製造業

問合せ

締　切

愛知県繊維事業者燃油価格高騰対策支援金事務局（コールセンター）
[電話] （０５２）５８９－８１１７　　[受付時間] ９：００～１７：００（土・日・祝日を除く）

３月３１日（金）　郵送（当日消印有効）　または　WEB申請
詳細は、愛知県繊維事業者燃油価格高騰対策支援金
公式ホームページ（https://seni-sien.com）をご確認ください。

愛知県繊維事業者燃油価格高騰対策支援金

〈対　　象〉

〈支援金交付額〉

　愛知県では、燃油価格高騰の影響を受け、厳しい状況にある繊維事業者に対する支援として、「愛知県繊維事業者燃
油価格高騰対策支援金」を交付します。

愛知県内に事業所を置く中小企業者等であり、2022年10月１日時点で、当該事業所において電気又は
都市ガスを動力（熱源）燃料として製造を行う、次表に示す繊維事業者

①
労働者負担
（失業等給付・
育児休業給付の
保険料率のみ）

②
事業主負担

失業等給付・
育児休業給付の
保険料率

①＋②
雇用保険料率

（厚生労働省　リーフレットより一部抜粋）

雇用保険二事業
の保険料率

建設の事業

農林水産・
清酒製造の事業

一般の事業 6/1,000 9.5/1,000 6/1,000 3.5/1,000 15.5/1,000

7/1,000 10.5/1,000 7/1,000 3.5/1,000 17.5/1,000

7/1,000 11.5/1,000 7/1,000 4.5/1,000 18.5/1,000

事業の種類

負担者

こうなん商工会議所ニュース令和５年３月　４５２号 （８）情　　 報



問合せ　アライアンスパートナー発掘市事務局  電話：(０５２)２２３－５７１４

（名古屋商工会議所　商務交流部　ビジネスマッチングユニット内）

第２２回「女性起業家大賞」募集

アライアンス・パートナー発掘市２０２３　エントリー企業募集

〈締　　切〉
〈対　　象〉
　

〈応募方法〉

４月14日（金）必着 
創業10年未満の女性経営者
・スタートアップ部門（創業５年未満）
・グロース部門 （創業５年以上10年未満）
所定の応募用紙（全国商工会議所女性会連合ホームページよりダウンロード）に必要事項
を記入の上、必要書類を添付し、江南商工会議所女性会へ応募。

　わが国の経済活力を強化していくため、女性が活き活きと働き活躍することに大きな期待が集まる中、女性
起業家が担う社会的役割は極めて重要なものになってきています。全国約２万の女性経営者のネットワークを
持つ全国商工会議所女性会連合会は、起業という選択によって自らの活躍の場と地域の雇用を創出し、女性な
らではの視点で、多様化する消費者ニーズをつかむビジネスを展開されている女性起業家
を表彰する『女性起業家大賞』を２０２３年度も実施してまいります。奮ってご応募ください。

※詳細は全国商工会議所女性会連合会ホームページ（https://joseikai.jcci.or.jp/）をご確認ください。

（９） 情　　 報 こうなん商工会議所ニュース 令和５年３月　４５２号



「安全経営あいち®」を推進します‼

問 合 せ

内 容

方 法

　江南労働基準監督署では、重篤な労働災害の撲滅に向けた取組の一環として、「安全経営あいち®」を
提唱し、自律的な安全衛生管理の普及・促進につとめています。
　今まで労働災害の撲滅に向けた取組は、やらされ感などのネガティブ
なイメージがありました。
　今後は、働く人々にやりがいと生きがいを与え、経営トップにおける
安全衛生へのコスト意識を投資意欲に変え、企業に生産性向上と価値向
上をもたらすよう、プラスのイメージへと転換する必要があります。
　そこで、安全管理も経営課題ととらえ、生産性、品質、原価、納期、
士気、環境と一体的に、戦略的に管理する経営手法として、「安全経
営」に取組みましょう。
　詳細は、江南労働基準監督署〔電話：（0587）54－2443〕または二
次元コードからご確認ください。

「安全経営あいち」について
（愛知労働局HP）

令和５年度地域商談会（尾張会場）『発注企業』参加企業募集

■開催日時：＜対　面　方　式＞　７月６日（木）１３：００～１７：１５
　　　　　　＜オンライン方式＞　７月７日（金）～１３日（木）
■開催場所：稲沢市勤労福祉会館
■参 加 料：無　料
■内　　容：発注企業と受注企業の個別面談　☆商談回数は、最大８回
■募集企業：発注企業(対面60社・オンライン30社)
■申込期間：３月16日（木）～４月５日（水）
※詳細は、ホームページ（https://www.aibsc.jp/）をご確認ください。
■問合せ　 
　江南商工会議所　中小企業相談所／（公財）あいち産業振興機構　電話：（０５２）７１５－３０６８（ダイヤルイン）　　　

　発注企業と受注企業が一堂に会し、具体的な商談や情報交換をしていただく商談会を開催します。「発注ニー
ズ」をお持ちの企業の皆様、新規取引先の開拓に、ぜひ、ご参加ください。

10分でわかる！オンライン版「健康づくり出前講座」

※詳細は、愛知県ホームページ
（https://www.pref.aichi.jp/soshiki/kasugai-hc/shokuiki-online.html）をご覧ください。

高血圧予防について（YouTube、約10分）

尾張北部医療圏地域・職域連携推進協議会事務局　電話：（0568）31ー2188

申込みをして、メールで送られてくるURLから動画を視聴するだけ！

動画で気軽に「職場の健康づくり」しませんか？

問 合 せ

愛知県警察のサイバー防犯診断を受けてみませんか？

●
●
愛知県警察が中小事業者の皆様に向けて行っている、情報セキュリティの診断です。
事業所へ個別にお伺いし、ツールを使った脆弱性診断やサイバー犯罪に合わない
ための助言等を実施します。

愛知県警察生活安全部　サイバー犯罪対策課対策係
電話：（０５２）９５１－１６１１［内線３３３４］

※詳細は、愛知県警察ホームページ(https://www.pref.aichi.jp/police/anzen/cyber/
torikumi/pre-enquete.html)をご覧ください。

エントリーは
こちらから

サイバー防犯診断とは

こうなん商工会議所ニュース令和５年３月　４５２号 （10）情　　 報



▼犬山職安管内求職・就職・求人状況

年月
区分 求　職　数 求　人　数

新　規 月　間 新　規 月　間就 職 件 数 新規求人倍率

５５８
４７１

３,０７４
２,９１７

　　 令和 ４ 年１１月
１２月

令和４年１１月
１2月

令和５年１月

１,２３８
１,２００

３,７６７
３,６１３

１４１
１１３

２.２２
２.５５

男（人） 女（人）

令和5年２月１日現在
前年同日

世　帯　数
（世帯）

総　　　数
（人）

江南市市民サービス課調▼江南市の人口 江南市建築課調

年　　月 着 工 戸 数
４０
４５
３４

年月
区分

４２,３５７
４２,０４９

　９９,９８５
９９,６６３

４８,５６５
４８,８８６

　５０,４２０
５０,７７７

▼江南市内新設住宅着工戸数

地域経済統計

有効求人倍率

１.２３
１.２４

ＬＯＢＯ調査は、商工会議所のネットワークを活用して、全国３２９商工会議所の２，５２２企業の協力により、各地域の
「肌で感じる足元の景気感」を全国ベースで毎月調査し、その集計結果をリアルタイムで調査実施会議所等へ提供す
ることにより、商工会議所としての経済政策等に関する意見活動などに資することを目的としています。

ＤＩ値（景況判断指数）とは、売上・採算・業況などの各項目についての判断の状況を表す。ゼロを基準として、プラスの
値で景気の上向き傾向を表す回答の割合が多いことを示し、マイナスの値で景気の下向き傾向を表す回答の割合
が多いことを示す。従って、売上高などの実数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気などの景気感の相対的な
広がりを意味します。

●東海ブロックの概況

●東海ブロック産業別業況ＤＩ（前年同月比）の推移
2022年8月 10月 11月9月

● 調査期間：１月１６日～２０日

商工会議所ＬＯＢＯ(早期景気観測調査)

業況DIは、経済活動は回復も、コスト増で横ばい。先行きは、国内外の需要減退懸念から厳しい見方

●全国の概況

～ １２月の調査結果 ～

▶建設業では、設備投資や住宅関連の民間工事が堅調に推移し、業況が改善した。また、小売業では、初売りが
好調だった百貨店を中心に、業況が改善した。一方、サービス業では、年始の感染拡大で、新年会のキャンセル
が発生した飲食店が全体を押し下げ、業況が悪化した。また、製造業や卸売業では、外需減退により受注数が減
少した電子部品関連を中心に業況が悪化した。経済活動が正常化に向かう一方、原材料・エネルギー価格の高
騰、人手不足に伴う人件費等、負担するコストは増加が続いている。コスト増に見合う価格転嫁も十分に行えて
おらず、中小企業の業況は、横ばいに留まった。

電気代の高騰が著しく、省エネ化に向けた設備投資を行ったが、コスト増加分に追い付いておらず、収益を圧
迫している（金属類製造業）
３年ぶりの行動制限のない年始で客数が改善、売上も初売りが好調で改善となった。小幅ではあるが、インバ
ウンドの回復による外国人観光客による免税品や高付加価値商品の需要も回復基調にあり、今後の売上改善に
期待している（百貨店）
生産性向上に向けた企業のIT化により、売上は好調を維持している。一方で、人手不足が続いており、人件費
の増加で開発にかかるコストは増加が続いている。今後も受注数の増加が見込まれており、対応に向けた人材
採用を積極的に行っていきたい（ソフトウェア業）

●

●

●

全 業 種
建 設
製 造
卸 売
小 売
サ ー ビ ス

先行き見通し2～4月

▲18.2
▲30.4
▲8.9
▲36.4
▲34.6
▲1.3

※調査機関の詳細につきましては、日本商工会議所のホームページでご覧いただけます。
http://www.jcci.or.jp/lobo/lobo.html

▲ 23.5
▲ 30.2
▲ 28.0
▲ 16.1
▲ 36.0
▲ 9.3

▲ 24.3
▲ 10.0
▲ 27.7
▲ 24.2
▲ 51.9
▲ 9.2

▲ 20.5
▲ 22.5
▲ 23.8
▲ 29.0
▲ 34.0
▲ 3.8

12月 2023年1月

▲ 21.2
▲ 25.0
▲ 23.8
▲ 27.3
▲ 45.8

2.7

▲23.2
▲39.1
▲25.3
▲30.3
▲30.8
▲2.7

▲ 22.3
▲ 23.4
▲ 19.2
▲ 36.4
▲ 32.1
▲ 11.8

情　　 報 こうなん商工会議所ニュース 令和５年３月　４５２号（11）



浄化槽保守点検・清掃
汲取・浄化槽入替工事 等
の事は当社にお任せください

株式
会社大栄工業

会員企業紹介会員企業紹介会員企業紹介
シン桐木業株式会社

有限会社　愛江自動車鈑金ペガサスクリーニング

●江南市般若町東山３２１番地
　TEL （0587）56－３９８４　FAX（0587）56－５８４４　
●営業時間／9：00～18：00
●定休日／日、祝日、第二月曜日
●Ｅメールアドレス／ａｉkｏｕ１１２２０＠ｙａｈｏｏ．ｃｏ．ｊｐ
新車/中古車販売・車検整備・各種保険・鈑金塗装、お客様のニーズ
にお応えし、選んでいただける車屋を目指して頑張っています。
お気軽にご来店、お問い合わせください。

美江小籠包（ビコウショウロンボ）

●江南市飛高町門野1　ハイツ石川1
　TEL（0587）96－6070
●営業時間／昼11：00～14：30、夜17：00～23：00
●定休日／無休
当店は、手作り絶品小籠包をはじめとする様 な々点心と、中国で修行
した店長自慢の中華料理をご提供しております。
皆様のご来店をお待ちしております。

●江南市小杁町長者毛東62
　TEL （0587）50－9515　FAX（0587）50－6928
●営業時間／9:30～17:00
●定休日／土、日曜日、祝日
●ホームページアドレス／https://xinkiliwood.co.jp
●Ｅメールアドレス／info@xinkiliwood.co.jp
当社の商品は、木の質感や木目を生かしたデザインで、温かみがありリラックスで
きる優しい雰囲気の空間をつくるための家具の開発・加工に取り組んでいます。
無垢の様 な々家庭用家具を主に、内装材や木製おもちゃなども加工しています。
全ての木材を創意工夫し、技術を磨きながら最大限に利用することで、大切な自
然資源を守り育て、SDGsにも貢献していきたいと考えています。 当社では、より精
度の高い製品づくりに努めると共に、環境保全にも真剣に取り組み、消費者の皆
様や社会から愛される会社を目指します。

●江南市布袋町西２7
　　TEL （0587）55－２５５５　FAX（0587）55－２５５５
●営業時間／１０：００～１8：００
●定休日／水・木曜日、祝日
当店は、今は減りつつある自社工場のあるクリーニング店です。
お客様の声をダイレクトにお聞きし、満足して頂けるようクリーニングを
提供させて頂いています。きめ細かなサービスをモットーに親切丁寧な
接客で、安心してご利用頂けるよう努力しております。

こうなん商工会議所ニュース令和５年３月　４５２号 会員企業紹介 （12）
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